



schwarz
black

Produktmuster, Product sample

SORTE 990

Blacktak

Die **Sorte 990** besteht aus einer flexiblen, biegsamen Aluminiumfolie. Die Oberfläche der Folie ist nichtreflektierend und hat eine matt-schwarze Beschichtung auf beiden Seiten. Die Sorte 990 ist mit einem hochhitzebeständigen Acrylatkleber beschichtet.

Blacktak wird speziell im Bereich Bühnenbeleuchtung eingesetzt. Zur Abdeckung von austretendem Licht an Projektoren, Scheinwerfern usw. Es klebt auf verschiedensten Untergründen und ist wiederverwendbar.

Technische Daten

Träger	Aluminiumfolie
Gesamtdicke	95 µ
Trägerdicke	50 µ
Dehnung bis Bruch	4 %
Klebkraft auf Stahl	6,5 N/cm
Zugfestigkeit	45 N/cm
Klebstoff	Acrylat
Temperaturbeständigkeit	bis 150° C
Kerndurchmesser	76 mm
Farbe	schwarz
Länge	25 m

Verpackungseinheiten

Bandbreite in mm	50
Rollen pro Karton	18

TYPE 990

Blacktak

Type 990 is made of a flexible and pliable aluminium foil which has a matt surface on both sides. Blacktak ist coated with a high heat resistant acrylic adhesive. It is heat resistant to 150° C. The tape is versatile, easy to use and it can be repositioned.

Blacktak is specially used in stage adaption for masking flare, creating shadows and for killing light spill on projectors and floodlights etc.

Technical Data

Backing	aluminium-foil
Total thickness	95 µ
Carrier thickness	50 µ
Elongation at break	4 %
Adhesion on steel	6,5 N/cm
Tensile strength	45 N/cm
Adhesive	acrylic
Temperature resistance	up to 150° C
Core diameter	76 mm
Colour	black
Length	25 m

Packaging

Roll width mm	50
Rolls per carton	18

Farbdarstellung nicht verbindlich! Original Farbmuster bitte bei Bedarf anfordern.
Colour display not mandatory! Original colour samples please require on demand!